

Skiclub Wanderung „Silberer“ vom 25. Juni 2017

Die Wettergötter oder vielleicht auch die Muotathaler Wetterschmöcker sind sicher keine Fans vom Skiclub Hochstuckli. Denn nachdem die Wanderung vom Pragelpass zur Silberer bereits im letzten Jahr wegen schlechtem Wetter abgesagt werden musste, meldeten die Meteorologen auch für diese Jahr nicht gerade Kaiserwetter. Und dies nach fast 2 Wochen Hitze und Sonnenschein!!!

Nicht mit uns, fanden die Wanderfreaks vom SC Hochstuckli. Wir können auch wandern bei trübem Wetter. Hauptsache es regnet nicht.

So machten sich am Sonntag-Morgen um 08:00 Uhr 7 Wanderfreunde zusammen mit mäk Dudle vom Sattel auf den Weg Richtung Pragelpass. Beim Schlattli gesellten sich dann noch weitere 17 Wanderverrückte dazu und die Truppe war kpl.

Ziemlich genau um 09:00 Uhr war die kpl. Schar (26 Personen) auf dem Pragelpass und wollte vor der Arbeit (Wanderung) noch einen Kaffee im neu erstellten Restaurant geniessen. Ein guter Entscheid, denn man hatte das Rest. noch nicht ganz erreicht, da goss es schon wie aus Kübeln. Zusätzlich kam dann auch noch der Nebel!! An eine Wanderung war vorerst nicht zu denken. Der Stimmung konnte dieses Sch..... Wetter aber gar nichts anhaben. Man genoss Kaffee, Käse und sogar ein Gläschen Weisswein zur Eröffnung des neu erbauten Restaurants. Ganz Optimistische schauten immer mal wieder auf den Wetterradar und hofften. Aber wurde nichts aus der geplanten Wanderung.

Um 11:00 Uhr entschied sich mäk für eine sehr leichte Ausweich Variante. So konnten sich die Sattler Wanderfreunde doch noch ca. 1 Stunde bewegen und am Ziel erwartet ALLE noch min. 1 feines hausgemachtes Glace in der Alpkäserei. Das absolute Tüpfli aufs i (zumindest bei den Erwachsenen) kam dann zum Schluss noch. Anita konnte mit dem Käser ausmachen, dass er exklusiv für uns eine Führung durch die Schaukäserei machen würde. So lernten wir noch viele spannende Details über die Herstellung von Käse.

Mit der Fahrt zurück nach Sattel endete so ein Wandertag ohne grosse Wanderung aber mit vielen spannenden und lustigen Gesprächen ein paar feinen Glaces und Kaffee's.

Mit dabei waren: auf der Maur Irene und Lea / Betschart Christine und Franz Peter / Betschart Irma, Ruedi und Lukas / Betschart Yvonne, Tanja und Nicole / Besmer Reto / Dercksen Mark, Marianne, Gaia und Yannick / Fischlin Carola / Van Gool Toon, Lisbeth und Koen / Hoffmann Markus, Ruth und Sabrina / Lüönd Anita / Schürpf Toni und Carina / und der Leiter mäk

Total 26 Personen.